



**Los lazos de los tunos**

Las cintas que penden del hombro izquierdo de los tunos con los colores de la Facultad en que cursan, son cintas evocadoras de instantes llenos de encanto poético, de esperanzas juveniles e ilusiones donjuanescas casi satisfechas.

Cada una de las dos, tres, cinco, ocho... cintas que componen los preciosos lazos que ondean con el viento, ha sido bordada o pintada por los dedos primorosos de alguna muchacha que entre puntada y puntada lanzaba un hondo suspiro enigmático, como todos los suspiros femeninos.

Los tunos llevan una serie de breves historias sentimentales colgando de la manga: "A José Luis; Charito"... "A Manolo; Mari"... "A Félix; Andrea"... Y el ruido de la seda agitada por el viento es el susurro de aquellas palabras alejadas en el tiempo y el espacio...

Una cinta es el trofeo de la batalla ganada al embosarse la copa ante una muchacha bonita que siente su respiración agitada al contemplar el gesto gallardo y la mirada retadora del estudiante calavera y galanteador. Dos cintas son unos celos; tres cintas un corazón voluble, y ocho cintas un burlador.

Con el corazón henchido de sentimientos pleróticos marchan los tunos luciendo sus cintas bordadas "en las que vive un corazón de mujer".

Y en cada mirada que lanzan a una muchacha hay un poco de esperanza de ver enriquecida la lazada con una cinta más en la que se lee una dedicatoria expresiva...

ADAN ECHICALTE.

**Santoral**

Día 13. Santa Catalina de Rocí y San Benigno.

Sol, sale a las 7.12 y se pone a las 5.40. Cuarto creciente el día 16, en Tauro.

**Viajes**

Se encuentra en San Sebastián y hoy saldrá con dirección a la corte, el ingeniero don José María Otamendi.

—Regresó de su viaje a Tafalla nuestro querido amigo don Luis Tovar.

—De la capital navarra ha venido don Valentín Ruiz de la Peña.

—Llegaron a Madrid don Francisco Viguera y don Gregorio Castejón.

—Se encuentra en San Sebastián, el jefe de la Central Telefónica de Santander, don Rafael Aguiló.

—Ha venido de Vitoria don José Burgos de Orellana.

—También ha venido de la capital alavés el ingeniero de ferrocarriles, don Bernardo González de Lengarán.

—Saló para Madrid don Emilio Llopis.

—De Elzondo ha venido don José Michelena.

—Ha salido con dirección a Barcelona, don Pedro Allaga.

**Salón Miramar**

Hoy, sábado, a las diez y cuarto, gran programa doble.

- 1.º "El Círculo de la Moda", por la bellísima "estrella" Mae Murray.
- 2.º "La esposa comprada", por Alice Terry, Rut Jordan, Conway Tearle y otras célebres "estrellas".

**BEASAIN**

GRANDES COMBATES DE BOXEO

Martes, día 16 de febrero

A las once y media de la mañana en la plaza pública. Primer combate

LACOSTE (invencible en su categoría en Guipúzcoa) contra JIM EL DZAIR (6 rounds de a dos minutos)

Segundo combate: PIEDRAHITA contra GURRUCHAGA (ocho rounds de a tres minutos)

Espectáculo gratuito. Se gestiona la venta de Uzoudun para arbitrar estos matches.

**Claudio M. Oliva**

Exencargado de los Almacenes

Buen Pastor

(después, El Paraíso), tiene el honor de dirigir un ofusivo saludo a todas aquellas personas que durante su actuación de doce años al frente de los citados almacenes le han honrado con su amistad particular y confianza para sus compras, aprovechando esta ocasión para ofrecerles su propio establecimiento de tejidos, confecciones de todas clases para caballeros, señoras y niños, género de punto, etc. Sección de mercería y modista.

Larramendi, 7, esquina Isabel la Católica. — CASA CLAUDIO —

**Letras de luto**

Mañana se cumple el tercer aniversario de la sentida muerte ocurrida en Barcelona el día 14 de Febrero de 1923, del señor don Ramón Luis de Camio y Cruzada, y con tal motivo, todas las misas disponibles que se celebren mañana, domingo, en la iglesia parroquial de San Vicente, serán aplicadas al eterno descanso del alma de dicho señor.

A su hermana doña Victorina y al resto de la familia, les ofrendamos nuestro recuerdo de sentimiento.

—Después de celebrados, a las once de la mañana de ayer, los funerales por el eterno descanso del alma de la bondadosa señora doña Dolores Iribas Embil (viuda de Buerba), fueron conducidos sus restos mortales a la eterna mansión, seguidos de numeroso cortejo, dedicándose en ambos actos piadosas oraciones al eterno descanso de la señora finada.

—A las tres de la tarde de ayer se verificó la conducción del cadáver al cementerio de Pollos, del señor don Alfredo Rodríguez Almeida, acompañándole sus deudos y amigos, y hoy se celebrará, a las siete y media, el funeral por su eterno descanso, en la parroquia de San Ignacio.

A ambas familias afectadas por tan sensibles pérdidas, les reiteramos nuestro sentido pésame.

Agradecimiento.—La familia de don Plácido Bidaguren (q. e. p. d.), nos ruego expresamos su agradecimiento a cuantos les han manifestado su sentimiento de pésame.

**LOS TEJIDOS DE MODA**  
**LOS COLORES DE ACTUALIDAD**  
 Precios los más bajos a base de géneros de absoluta novedad y confianza

**LA CONCHA GUIPUZCOANA**

**Automóvil**  
 Ocasión: AMILCAR, cuatro asientos, 6 caballos, 4 cilindros; enteramente revisado; carrocería torpedo; pintura nueva granate, velocidad 90 kilómetros por hora, consumo 7 litros. Una rueda de repuesto. ESTADO NUEVO. Precio 6.000 pesetas. Dirigirse Carlos Darasae, Villa San Josenea, en Rentería. (Barrio Chamberl.)

**RHUM NEGRITA**

Funciones para hoy, 13 de febrero

A las seis y media de la tarde

**"En Sevilla está el amor" y "La cara del ministro"**

A las diez y media de la noche

La ópera en tres actos del maestro Arrieta

**"MARINA"**

**40 ptas.** cuesta una cama con somier y largueros de la Casa Valdiveiso y Compañía, de Burgos (Vale más; no lo olvide)

Venta y depósito:

**Casa Trevijano San Martín, 38**

**CHAMPAGNE VEUVE CLICQUOT PONSARDIN REIMS**

Fiel a su tradición secular, esta Casa sirve siempre los deliciosos vinos de sus afamados viñedos de la Champagne

**De sol a sol**  
**AL VUELO**

Hemos dado media vuelta a la derecha; peor aún, hemos dado el salto atrás, volviendo al invierno, que teníamos por completo olvidado.

El día de ayer fué desapaçible. Lluvioso, frío y molesto, en una palabra, después de los hermosos días que veníamos disfrutando.

Carnaval se aproxima; en los escaparates se ven las carretas de todos los años, con su mueca ridícula o su parecido a determinadas personas. Carátulas revueltas entre confetti, serpentina y demás proyectiles abusivos, que cariñosamente nos arrojan estos días, a trueque de saltarnos un ojo o lesionarnos la faz.

Para ser mayor la sensación de la proximidad del Antrujejo, hasta han llegado a nuestra ciudad las avanzadas de la tuna salmantina, que ha de amenizar las fiestas los tres días de carnestolendas. Se anuncian bailes, mascaradas, comparsas y concursos a granel, y como el tiempo no se muestra hostil a las juventudes de ambos sexos van a sobrar diversiones y todos lo vamos a pasar bien, a juzgar por los anuncios y los preparativos que se hacen.

Han pasado ya los entusiasmos del día anterior y hemos vuelto a la existencia plácida y tranquila, pues hasta el incidente pesquero de Fuenterrabía, que preocupaba a las autoridades, va a tener solución satisfactoria.

No hubo en la plaza de la Constitución la explicación del «raid» proyectado, quedando embotellada la lección de Geografía para mejor ocasión, y disfrutando los escolares de la merienda ofrecida, lo mismo que si hubieran asistido al festejo que interrumpió la lluvia.

El gobernador civil estuvo en Tolosa inaugurando un puente de gran utilidad práctica para el vecindario y para los viajeros que cruzan la carretera de Navarra, y el delegado gubernativo se fué a Fuenterrabía para apaciguar los ánimos, consiguiéndolo fácilmente.

En el Ayuntamiento se reunió la Permanente, pública y secretamente, acordando reformas del edificio y del despacho del alcalde, que dicho sea de pasada ayer no visitó ningún barrio, y también se otorgó a uno de los licitadores la contrata de la pavimentación rodada del puente de Santa Catalina, que poco a poco va quedando muy bien. ¡Ya era hora!

El señor Reyes fué obsequiado con un banquete por el Ateneo Guipuzcoano, y si que fué muy atendido y agasajado por todos.

No han ocurrido incidentes callejeros lamentables, no ha pasado nada, ni siquiera «El cisne azul», que ayer estrenó el señor Caballé, y que a pesar de su excelente presentación no fué del agrado del público.

Y aquí paz y después... lo que venga. ASORDEP.



**EN EL MODERNO**

Ante bastante concurrencia, jugaron a primera hora Azurmendi y Amorobeta I, contra Solozábal y Quintana III, amules.

De salida, la "cátedra" se inclinó por el bando azul, aunque el momio que ofrecía fué ligero.

El encuentro, más que competido, resultó accidentado. Por eso la "cátedra" se vió muy perjudicada con las bruscas oscilaciones registradas en la cotización de valores.

Los contendientes sólo se igualaron once veces, o sea en los tantos 1, 6, 25, 33 y 34. A partir de este último empate, se imponieron Solozábal y Quintana, que vencieron por ocho tantos.

El partido, en conjunto, gustó.

En segundo término, Salaverria y Lesaca, colorados, contendieron con Adúriz y Zumeta, azules.

El encuentro careció de todo interés, pues a partir de la segunda decena no hubo competencia ni cosa que se le pareciera.

Domnaron francamente Adúriz y Zumeta, que eran los favoritos de la "cátedra", los cuales ganaron "de calle" el partido. Salaverria y Lesaca quedaron en 28 tantos para los 50.

**EN PAMPLONA**

Pamplona 12, 12 n. Resultó muy aburrido el partido jugado esta tarde en el frontón. Tacio y Mina, que contendieron con Irigoyen y Arrizabalaga, salieron por delante y ganaron el partido, llegando a dos juegos cuando sus contrarios sólo habían hecho uno.

**EN BILBAO**

Bilbao 12, 1º30 n. En el partido jugado esta tarde en el frontón, contendieron Chistu I y Campos, contra los Hermanos Narru, ganando éstos por doce tantos.

Después jugaron Chistu II y Villaro I, contra Narvaiz y Arrigorriaga. Vencieron éstos por cuatro tantos.

**Hogares nuevos**

**Enlace Pérez - Benito**

En la basílica del Santo Cristo de Lerco se celebró ayer tarde, a las cuatro, la boda de la encantadora señorita María de la Luz Pérez, hija del conocido industrial don Esteban de la Cruz, con el distinguido joven don Teodoro Benito.

Bendijo la unión el capellán de las Repetidoras, don Román Garuz y fueron padrinos el padre de la novia, don Aurelio y la madre del novio, doña Venancia Jiménez.

Firmaron el acta, como testigos, el notario de Rentería don Juan Leoncio Iturrabide, el habilitado de Correos, don Fernando Garuz; don Marcelino Jiménez, registrador sustituto de la Propiedad; don Augusto Pérez Garmendia, oficial de Estado Mayor y don José Ruiz Becerra.

Terminada la ceremonia, los novios é invitados vinieron en automóviles a la ciudad, trasladándose al Hotel Continental, donde se sirvió un refresco y un baile brillante.

Entre los concurrentes a esta fiesta mundana vimos a las familias de Garmendia, Benito, Jiménez, del notario don Emilio Fernández, don Julio Gargallo, señoras de Andreu y de Míguas, Carmen Zabala, Lasheras, Aranzabal, señoras de Torre, señoras de Arnaiz, de Añela (don Elías), de Galuz (don Fernando), de Ruiz y otros muchos que no recordamos, hasta más de cincuenta.

La fiesta duró hasta las nueve de la noche y resultó, como hemos dicho, brillante.

A media tarde los novios salieron en automóvil con dirección a París, siendo despedidos con vivas.

Desde la capital de Francia saldrán a visitar el norte de Francia y varias poblaciones de Bélgica.

Desearnos a los señores de Benito eterna luna de miel y enviarnos nuestra más cariñosa enhorabuena a las familias Pérez y Benito.

El lunes, en el MIRAMAR

**"REVELACION"**

por VIOLA DANA

**Doctor Ortega**

Calle GUETARIA, 14—Teléfono 8-77 — Especialista corazón y pulmones — Consulta de 11 a 12 y de 3 1/2 a 6

**OFREZCO**

Dinero en hipoteca Casas buen rendimiento Planta bajo y pisos

**Miguel Echert**

Guertaria, 9.

**CASA AMBIELLE** Preciosos modelos en zapatos para señoras

En raso, distintos cortes, desde 18 pesetas

Hernani, 27 En tisú de plata y oro, desde 20 pesetas Urbieta, 18